

A. nos neveux à juger celui qui dimanche dernier a fait "batter tant de cœurs !

Nadar est-il notre compatriote ? qu'est-ce que l'intrépide capitaine Camille d'Artois ?

Qu'importe !

Pour tous les hommes d'énergie et de progrès ce sont des frères ! •

DES Ess.uvrs,  
lieutenant d'artillerie.

### CHRONIQUE LOCALE.

En tout, rien n'est pins simple que de commencer par la fin. Avez-vous un livre ? courez à la table ; vous verrez du premier coup d'œil ce que vous avez à attendre ou à espérer.

Voulez-vous entamer une négociation ? supprimez les préliminaires. Voulez-vous faire une tragédie ? cherchez le dénouement ; après cela il serait peut-être encore plus facile de ne pas la faire.

Notre chronique commencera par aujourd'hui. Eli ! bien, aujourd'hui dimanche, il pleut, il tonne, et les promeneurs ne savent que faire des souliers de coutil qu'ils avaient préparés *hiev*.

Aujourd'hui. M. le général Morin, membre de l'Institut, préside, à l'Alcazar, la distribution des prix offerts aux élèves de la Société d'enseignement professionnel. Foule malgré le mauvais temps.

Aujourd'hui on a quelques détails sur le terrible accident de Rognac.

Aujourd'hui, on se chaufferait volontiers. Absence de dames à Bellecour.

— [lier, chaleur torride ; soleil sénégalais : les œufs cuisaient dans les paniers (voir les journaux) ; les thermomètres ne savaient comment énoncer une température en dehors des prévisions de ceux qui les ont fabriqués.

A midi, entrée solennelle du général de Montauban, comte de Palikao, sénateur, nommé commandant au quatrième corps d'armée par décision impériale du 22 juin, en remplacement du maréchal Canrobert, appelé à Paris,

Toute l'armée était sur pied. Un brillant état-major accompagnait notre nouveau commandant à l'hôtel de la division.

On lui a déjà trouvé l'air militaire et bienveillant.

La faveur publique pourrait très-bien tourner en sa faveur.

Un homme du peuple a déjà déclaré qu'il galopait comme le maréchal de Castellane ; oh ! alors !

— Avant-hier. Abdel-Kadei avait honoré notre ville de sa présence. Décidément l'antique ennemi des chrétiens, comme on disait sous Louis-Philippe, est devenu notre ami ; on a couru sous les fenêtres de l'hôtel de Lyon pour le voir. Suivant les uns il a prodigieusement vieilli ; suivant d'autres, il est resté étonnement jeune. (Voir encore les journaux).

— Mais c'est dimanche dernier que la foule se précipitait ! Cinquante mille personnes, suivant les uns, trois cent mille, suivant les autres, couvraient la presqu'île de Perrache, les yeux **braqués sur le Géant qui montait majestueusement dans les airs.**